

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 14. Dezember 2016

Pressemitteilung des Freundeskreis der Mühlheimer Flüchtlinge - Flüchtlinge: Umzug der Sachspendenausgabe in die Ludwigstraße

Seit 2014 hat die Engagement-Lotsin Eleonore Blöcher gemeinsam mit einem Team aus Unterstützerinnen und Unterstützern des Freundeskreises der Mühlheimer Flüchtlinge die Sachspendenausgabe „In der Seewiese 14“ ins Leben gerufen und das Angebot seitdem mit Unterstützung der Stadt Mühlheim sehr engagiert durchgeführt. Von Beginn an war diese Lösung und Unterbringung der Sachspendenausgabe nur vorläufig geplant, da für das Grundstück der Häuser eine andere Verwendung vorgesehen ist.

Nachdem die Bewohner der beiden Unterkünfte „In der Seewiese“ 12 und 14 nun ihre neuen Unterkünfte bezogen hatten, waren die beteiligten Akteure auf der Suche nach einem geeigneten Ort für die Ausgabe von Geschirr, Töpfen und Pfannen und Alltagsgegenständen. Diese wurde nun gefunden. Das Angebot der Sachspendenausgabe kann so, mit einer kurzen Unterbrechung, vorerst in der Ludwigstraße 57 in Mühlheim weitergeführt werden. In dem Gebäude werden in den nächsten Monaten Räumlichkeiten für das „Kontakt-Werk“, die Ehrenamtsagentur für Mühlheim, hergerichtet. Die Sachspendenausgabe erhält hier ebenfalls einen Raum.

Die Ausgabe findet ab Freitag, dem 23. Dezember 2016, wöchentlich immer freitags zwischen 14:30 Uhr und 16:30 statt. Auch Spenden können in dieser Zeit abgegeben werden. Bitte beachten Sie bei Ihren Spenden, dass das Team der Sachspendenausgabe keine Kleiderspenden annimmt!

Eine Sachspendenannahme am 16. Dezember findet nicht statt!